

## Rückblick –Besuch der Laufer NaturFreunde

### Freitag, 21. November – Ankunft und Würzburg erleben

Die NaturFreunde aus Lauf trafen in Würzburg ein und starteten ihr gemeinsames Wochenende mit einer Stadtführung durch Anne und Jürgen. Die Route führte auf die Festung mit Blick über die Stadt, weiter über Rathaus, Marktplatz und Marienkapelle.

Das Mittagessen fand im Restaurant „Vier Jahreszeiten“ statt. Anschließend besuchte die Gruppe das „Hockerle“ zum traditionellen Rollschoppen. Ein besonderes Highlight bildete die Führung durch die Würzburger Residenz. Danach standen ein Besuch im Lusamgärtchen und ein kurzer Rundgang um den Dom auf dem Programm.



### Samstag, 22. November – Kultur, Natur und Genuss

Der Tag begann mit einer Führung durch den Veitshöchheimer Hofgarten, gestaltet von Naturfreund Peter Then.



Ab 14 Uhr wanderten die NaturFreunde-Gruppen bei strahlendem Sonnenschein gemeinsam nach Güntersleben. Dort folgte eine fröhliche und informative Weinprobe bei der Winzerfamilie Keller – ergänzt durch eine reichhaltige Vesper.



## Sonntag, 23. November – Adventliches Finale

Am Sonntag besuchten die NaturFreunde gemeinsam die Christkindles Werkstätten in Rödelsee. Im Schloss und im Schlosshof erwartete sie ein stimmungsvoller Adventsmarkt mit kunsthandwerklichen Angeboten und kulinarischen Köstlichkeiten. Am späten Nachmittag verabschiedeten sich die Gruppen, und alle kehrten wohlbehalten nach Hause zurück.

